Resurrection Life of Jesus Church Worldwide

VORBEREITUNG AUF DIE EWIGKEIT - RLJ-1545 DE

JOHN S. TORELL - 24. APRIL 2016

6 TEIL: DAS 1 x 1 DES SABBAT

P.O. Box 166 Sheridan, CA 95681 • (916) 944-3724 • www.eaec-de.org

DER SABBATTAG

Gedenke des Sabbattags, dass du ihn heiligest. Exodus 20:8-11

Das Wort "Sabbat" in Hebräisch stammt vom Chaldäischen Wort "Sabattu," und bedeutet "ein Tag der Ruhe für die Seele." Daraus erkennen wir, dass die himmlische Institution des 7. Tages den Vorfahren Abraham's schon seit Adam bekannt war und sich durch die Generationen von Seth überlieferten.

KALENDER KONTROVERSE

Welcher Wochentag ist nun der Sabbattag? Kennen wir die ursprünglichen Tage bis zurück zum Garten Eden? Nein, und auch der heutige jüdische Kalender stammt vom Babylonischen Kalender bis zurück zu den Sumerians um 5000 v.Chr. König Salomo kreierte einen jüdischen Kalender für Israel ungefähr im Jahr 930 v.Chr., bekannt als der "Gezer Kalender." Doch mit dem Fall von Jerusalem im Jahr 587 v.Chr., überhahm die jüdische Führung den Babylonischen Kalender, einschliesslich der Monatsnamen..

Als das Volk Israel zu Zeiten Mose in Ägypten lebte, musste Dieses nach dem ägyptischen Kalender leben. Alle gebräuchlichen Kalenderversionen enthielten Fehler und ab und zu mussten Tage hinzugefügt werden um mit dem Lauf der Sonne und der Jahreszeitwende in Übereinstimmung gebracht zu werden.

Als die Römer um das Jahr 50 v. Chr. den mittleren Osten einnahmen, reformierte Julius Caesar den römischen Kalender und schaffte den Mondkalender endgültig ab. Das tropische Sonnenjahr zählte nunmehr 365.25 Tage im Jahr. Zwecks Synchronisation mit der Sonne wurden im Jahr 46 v. Chr. zwei Korrekturen angebracht: Dreiundzwanzig Tage wurden am 23. Februar eingefügt und weitere 67 Tage zu Ende November, so dass jenes Jahr total 445 Tage dauerte.

Die Tag- und Nachtgleiche hatte sich um 1545 um zehn Tage verschoben, doch erst im Jahr 1572 erliess Papst Gregor XIII ein Gesetz für einen neuen Kalender. Zehn Tage wurden in jenem Jahr gestrichen um den Kalender wieder mit der Sonne zu

koordinieren und die Frühjahrszeitwende auf den 21. März zu legen. Schaltjahre wurden eingeführt um den Kalender genau zu machen.

Chinesen wie auch Juden benutzen nach wie vor ihre eigenen Kalender, aber die meisten Völker übernahmen den gregorianischen Kalender. Der vorgeschlagene Internationale fixe Kalender lässt sich nicht ordnungsgemäss in Quartale dividieren für die Finanzwelt, deshalb gibt es den Weltkalender der die Quartale in 91 Tage dividiert, mit einem Zusatztag am Ende des Jahres.

Muslime observieren den Sabbat am Freitag, die Juden den Samstag und Christen den Sonntag.

Gott will, dss wir sechs Tage arbeiten und am siebenten Tag ruhen. Dies ist das Grundsatzprinzip. Gott hat nicht einen bestimmten Tag der Woche zum Ruhetag erkoren, dieser Standard gilt für alle Menschen, egal welchem Kalender sie folgen.

Gott nutzte Apostel Paulus um diese Angelegenheit endgültig zu regeln. Römer 14:1-23

Jesus sagte, der Sabbat ist für die Menschheit gemacht. Markus 2:23-28

Jesus lehrte am Sabbattag. Matthäus 12:1-15

Die frühe Kirche wollte sich vom Judentum unterscheiden und weil Jesus am ersten Tag der Woche (Sonntag) auferstand, wurde dieser Tag zum Ruhetag.

Apostelgeschichte 20:7; 1 Korinther 16:1-2

Der Sabbattag ist ein Tag der Ruhe und Gottesdienste an dem wir unseren Glauben mit anderen Menschen teilen sollen!

Der Sabbattag ist nicht ein Tag um Geschäfte zu tätigen, das Auto zu waschen, das Haus zu bemalen oder einzukaufen. Gott hat uns sechs Tage gegeben um all dies zu tun!

Gott will nicht dass wir uns streiten welcher Tag nun der echte Sabbattag sei, statt dessen sollen wir uns vereinen in Nächstenliebe, Respekt und leben wie es uns Jesus gelehrt hat. 1 Korinther 13:1-8

Werden Sie Ihre Studienzeit beenden?

Bedenken Sie: wie Sie Ihr Leben nach der Erlösung beginnen ist nicht so wichtig als wie Sie es enden!

Hat jemand Ohren, der höre!